



PMP 2 JOURS DAYS

Valable 48 heures à compter de la première visite, pour 1 entrée dans chaque site.

Valid 48 hours from the first visit, for 1 entrance to each site.

PARIS MUSEUM PASS PMP 2 JOURS DAYS



PMP267607960

Ni remboursé, ni échangé.

N'achetez pas ce billet à un inconnu.

Non-refundable, non-exchangeable.

Do not buy this ticket from a stranger.



SITES À PARIS SITES IN PARIS

Arc de Triomphe
 Centre Pompidou |
 Musée national d'art moderne
 Chapelle expiatoire
 Cité de l'architecture & du patrimoine*
 Cité des sciences et de l'industrie
 Conciergerie*
 Crypte archéologique de l'île de la Cité
 Hôtel de la Marine*
 La Cinémathèque française |
 Musée Méliès
 Musée d'art et d'histoire du Judaïsme*
 Musée d'Orsay
 Musée de Cluny_
 Musée du Moyen Âge
 Musée de l'Armée_
 Tombeau de Napoléon
 Musée de l'Institut du monde arabe
 Musée de l'Orangerie*

Musée de l'Ordre de la Libération
 Musée des Arts asiatiques_Guimet
 Musée des Arts décoratifs
 Musée des arts et métiers
 Musée des Plans-reliefs
 Musée du Louvre*
 Musée du quai Branly
 Musée Eugène-Delacroix
 Musée Gustave Moreau
 Musée Jean-Jacques Henner
 Musée de l'histoire de l'immigration
 Musée Nissim de Camondo
 Musée Picasso-Paris
 Musée Rodin-Paris
 Panthéon
 Philharmonie de Paris |
 Musée de la musique
 Sainte-Chapelle*

SITES EN RÉGION PARISIENNE SITES IN THE PARIS REGION

Basilique cathédrale de Saint-Denis
 Château de Champs-sur-Marne
 Château de Chantilly
 Château de Compiègne
 Château de Fontainebleau
 Château de Maisons
 Château de Pierrefonds
 Château de Rambouillet
 Château de Vincennes
 Châteaux de Versailles et de Trianon*
 Cité internationale de la langue française | Château de Villers-Cotterêts
 Domaine de Chaalis
 Musée d'Archéologie nationale de Saint-Germain-en-Laye
 Musée de l'Air et de l'Espace
 Musée de la Renaissance |
 Château d'Écouen
 Musée de Port-Royal des Champs
 Musée du château de Malmaison
 Musée franco-américain du château de Blérancourt
 Musée Rodin-Meudon
 Sèvres | Manufacture et Musée
 Villa Savoye



*Réservation obligatoire d'un créneau horaire. Compulsory reservation of a time slot.

CONDITIONS D'UTILISATION TERMS OF USE

Présentez ce pass aux points de contrôle de chaque site. Toute sortie d'un site est définitive.

Ce pass n'inclut pas l'accès aux expositions temporaires, ni aux visites-conférences.

Les horaires d'ouverture et conditions d'accès des sites sont disponibles sur : parismuseumpass.fr.

Le détenteur de ce pass est tenu de respecter les règles d'accès à chaque site, ainsi que les mesures sanitaires applicables au moment de la visite.

La réservation - gratuite - d'un créneau horaire est nécessaire dans certains sites. Ces réservations doivent être effectuées séparément, auprès de chaque site, en ligne. Plus d'informations : parismuseumpass.fr.

Present this pass at the checkpoints at each site. Any exit from a site is final.

This pass does not include access to temporary exhibits, or guided visits.

Opening hours and conditions of access to the sites are available at: parismuseumpass.fr.

The holder of this pass shall observe the rules of access to each site, as well as health measures applicable at the time of the visit.

A free time slot reservation is required for some sites. These reservations shall be made separately for each site, online. Information: parismuseumpass.fr.

CONDITIONS DE VENTE TERMS OF SALE

L'utilisation de ce pass emporte adhésion aux conditions générales de vente acceptées lors de la commande, et aux conditions générales d'utilisation mentionnées sur ce pass, et sur : parismuseumpass.fr.

Ce pass peut être présenté sur papier (impression sur feuille A4 blanche et vierge) **ou sur smartphone** et tablette. Il est interdit de le dupliquer ou de modifier, de quelque manière que ce soit.

Les pass partiellement imprimés, souillés, endommagés, modifiés ou illisibles seront refusés et considérés comme non valables.

L'utilisation de ce pass est sous la responsabilité de l'acheteur. Seule la première personne détentrice de ce pass sera admise dans chaque site, sans contestation possible, y compris en cas de perte, de vol ou de reproduction par un tiers.

Les gratuits et fermetures exceptionnelles, n'entraînent ni remboursement (même partiel), ni prolongement de la durée du pass.

The use of this pass implies compliance with the terms and conditions of sale accepted when ordering, and with the terms and conditions of use mentioned on this pass, and on: parismuseumpass.fr.

This pass may be presented on paper (printed on a white, blank A4 sheet) **or on smartphone and tablet.** It is prohibited to duplicate or amend it in any way whatsoever.

Passes that are partially printed, soiled, damaged, amended or illegible shall be refused and considered as invalid.

The use of this pass is the buyer's responsibility. Only the first person holding this pass shall be allowed on each site, without any possible challenge, including in case of loss, theft or reproduction by a third party.

Free entrances and exceptional closures shall not result in any reimbursement (even partial) or extension of the duration of the pass.